
A  Gorle  fine  settimana  tra
piante, fiori e creatività

Il parco pubblico del Centro culturale di Gorle si riempie di
colori. Sabato 23 e domenica 24 maggio ritorna “Floreka”, la
mostra mercato di giardinaggio e produzioni creative per il
tempo  libero  organizzata  dall’associazione  Petali&Parole  in
collaborazione con il Comune di Gorle e l’Orto botanico di
Bergamo. Come ogni anno, ci sarà la possibilità di ammirare e
acquistare  piante,  fiori  e  manufatti  di  alta  qualità  e
partecipare a numerosi eventi culturali per grandi e bambini:
seminari a tema, laboratori creativi, spazi artistici, musica,
cura del corpo. All’interno del parco sarà presente un’area
ristoro e un’area bar in cui potersi rilassare tra mille fiori
e colori. Tema di questa ottava edizione saranno i semi. 

Il programma
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La  delegazione  Ascom:
«Turismo frenato dal problema
dei collegamenti»

Su dieci persone che si rivolgono agli
uffici Ascom di Lovere otto lo fanno per
chiedere  finanziamenti  per  risanare   i
debiti o per avere liquidità, solo due si
informano per aprire un’attività. Il dato
segnala  un  momento  che  continua  a  non
essere facile per il commercio ma anche
la  volontà  di  superare  le  difficoltà.
«Lovere  ha  grandi
possibilità  –  dice  Rossano

Finazzi,  responsabile  della  delegazione  Ascom  della  città
sebina -. Per portare i turisti in questa bella cittadina e
far  lavorare  di  più  gli  esercizi  occorrerebbe  andare  a
prenderli a Orio e quindi dotarsi di una navetta. La viabilità
è troppo penalizzante. Non è assolutamente pensabile che un
turista spenda 60 euro di volo da Londra e 50 di taxi per
raggiungere Lovere da Bergamo».

Lovere,  «sventata  la  crisi
della piazza, il commercio è
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in salute»
Per i negozianti, l’arrivo della boutique Zanella è il segnale
che la cittadina lacustre continua ad essere attrattiva. «Bene
le iniziative estive del Comune per portare gente»

Meno  tasse  alle  imprese.
Zogno ha preceduto Bergamo e
raccoglie risultati
Per il quinto anno l’amministrazione mette in campo incentivi
per i siti industriali e artigianali. «Gori? Ci ha copiato»,
scherza il vicesindaco. Il bilancio è positivo: «Potenziato un
insediamento produttivo nuovo con a regime 500 dipendenti ed è
in corso un altro recupero di un’area industriale»

Lovere,  si  riaccendono  le
vetrine  dell’ex  Spinnaker.
Apre la boutique Zanetta
Dopo la chiusura shock del negozio di moda uomo, in piazza
Tredici Martiri ha presto investito una nuova insegna
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Sorte  a  Delrio:  “Ora  il
collegamento  ferroviario  con
l’aeroporto di Orio”

Un dossier di 45 pagine con le 37
opere  infrastrutturali  da
realizzare.  Lo  ha  consegnato  il
presidente della Regione Lombardia,
Roberto Maroni, al ministro delle
Infrastrutture, Graziano Delrio, a
margine  della  cerimonia  di
inaugurazione della Tangenziale est
esterna di Milano (Teem). “È uno
strumento  programmatico  –  ha
spiegato Maroni – che sintetizza
tutte le opere che vanno completate

o  realizzate  in  ambito  viario,  a  cominciare  dalla
Pedemontana”.  Rivolgendosi  al  ministro,  Maroni  ha  detto:
“Voglio che la Regione abbia in te l’interlocutore per quanto
riguarda  il  governo  del  sistema  complessivo  delle
infrastrutture.  Visto  che  qui  le  opere  le  facciamo  e  le
terminiamo  nei  tempi,  ci  candidiamo  a  realizzare  altre
infrastrutture come la Salerno-Reggio Calabria”.

Tra  le  opere  contenute  nel  dossier  figurano,  oltre  alla
Pedemontana, anche le varianti di Zogno, Cisano e Vercurago,
l’Interconnessione  tra  Pedemontana  e  Brebemi  (IPB)  e  la
tangenziale di Treviglio; la Cassanese bis e il potenziamento
della Rivoltana e la variante Trescore-Entratico sulla Statale
42  ‘del  Tonale.  Sul  piano  ferroviario,  nel  dossier  sono
inseriti anche la realizzazione della linea Seregno-Bergamo e
l’innesto sulla linea Bergamo-Treviglio e il potenziamento del
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nodo ferroviario di Bergamo, con connessioni all’aeroporto di
Orio  al  Serio  e  all’ospedale.  Su  quest’ultimo  fronte  è
intervenuto anche l’assessore alle Infrastrutture e Mobilità
della  Regione  Lombardia,  Alessandro  Sorte,  il  quale  –
approfittando della presenza del ministro Delrio – ha voluto
ricordare  come  “la  Lombardia  sia  fortemente  impegnata  nel
potenziamento  del  trasporto  ferroviario  sul  quale,  negli
ultimi anni, è cresciuta la domanda dei cittadini. Per questo
sollecitiamo Governo a fare un salto di qualità anche nelle
connessioni coi grandi aeroporti regionali. Se sono a buon
punto gli impegni per portare l’alta velocità ferroviaria a
Malpensa, vanno stretti i tempi per il collegamento interno
tra i due gate. E’ necessario anche realizzare un intervento
specifico su Orio al Serio, potenziando il nodo ferroviario di
Bergamo e studiando le opportune connessioni per lo scalo
aeroportuale”.

Seriate,  l’assessore  al
commercio  spinge  sulle
vetrine on line
Paola Raimondi: «Anche la botteghe più tradizionali dovrebbero
puntare sui nuovi media»
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Il presidente delle Botteghe
in Seriate: «Per il rilancio
i negozi dovrebbero investire
di più»
Le iniziative dell’associazione non mancano, ma per Marino
Esposito si potrebbe fare di più. «Ad esempio la tessera punti
è un buon canale, ma non è stato sfruttato adeguatamente»

Seriate,  «cresce  il  degrado
ma i controlli dove sono?»
Commercianti  e  residenti  denunciano  sporcizia  e  poca
attrattività.  «Naufragate  le  iniziative  per  combattere  lo
strapotere dei centri commerciali»

Endine,  un  nuovo  lungolago
per potenziare il turismo
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Marco Zoppetti

Il Lago di Endine ci crede: la sfida di rilanciare il turismo,
mai realmente partito nonostante la bellezza dei luoghi, può
essere  a  portata  di  mano.  Per  vincerla  i  suoi  comuni  si
affidano a tre strategie: una brochure informativa, un nuovo
centro turistico con ristorante, b&b e solarium e l’alleanza
con la Valcavallina,
“Il nostro è un turismo di giornata. Nei fine settimana estivi
e durante le sagre e le manifestazioni i nostri paesi sono
presi d’assalto. Ma è un po’ riduttivo – dice Marco Zoppetti,
sindaco di Endine Gaiano -. Le bellezze ci sono: abbiamo i
musei, la Buca del Corno e ovviamente il lago. Vogliamo dare
un’attrattività più seria ma il singolo Comune non può fare
molto. Per questo abbiamo creato un coordinamento con gli
altri  paesi  Spinone,  Ranzanico  e  Monasterolo  e  accettato
l’invito del Comune di Trescore di fare rete insieme con tutta
la Valle Cavallina”. “L’obiettivo – dice – è far fermare i
turisti  qualche  giorno  sul  lago  offrendo  un’agenda  di
attrattive”.
La prima iniziativa è la pubblicazione a breve di una brochure
‘a più mani’ con i Comuni di Monasterolo, Ranzanico, Spinone e
Bianzano  per  far  conoscere  le  bellezze  locali  e  le
manifestazioni  in  programma  per  l’estate,  che  si  rivelano
strategiche nel richiamare i turisti. Oltre alle tradizionali
sagre  l’agenda  è  ricca  di  iniziative  culturali  come  la
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“Biennale d’arte” e sportive come la suggestiva “Gara dei
10mila al Castello”, in programma il 14 giugno intorno al Lago
di Endine che richiama un migliaio di partecipanti.

Lo  sforzo  è  volto  anche  a
potenziare  l’accoglienza  che
oggi  conta  poche  strutture
ricettive.
L’Amministrazione  di  Endine  ha
deciso di estendere da un anno a
25  anni  la  concessione  per  la

gestione del Parco e di premiare il progetto imprenditoriale
di  due  giovani  imprenditori,  che  valorizzerà  un’area
complessiva di circa 6mila metri quadrati. Il litorale, che
fino ad oggi ospitava il Bar Gerù, punto di ristoro e ritrovo
dei villeggianti e nulla più, accoglierà un ristorante, un b&b
e un solarium.
“Il nuovo lungolago sarà pronto per il nuovo anno – spiega il
sindaco di Endine -. Per questa stagione verrà utilizzata la
struttura  esistente  anche  se  saranno  apportate  delle
migliorie,  poi  a  ottobre  inizieranno  i  lavori  di
ristrutturazione che dovrebbero completarsi nel 2016”.  “Con i
tempi  che  corrono  –  sottolinea  Zoppetti  –  la  presenza  di
progetti privati che facciano attrattiva è fondamentale. I due
nuovi gestori hanno acquistato una palazzina per farne un b&b.
Al  di  là  della  realizzazione  del  ristorante  che  pure  è
importante,  il  valore  aggiunto  è  dato  proprio  da  questo
progetto  perché  completerà  l’offerta  ricettiva  che  oggi  a
Endine conta solo un albergo (lo Sporting) e qualche b&b”.
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